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管制人員的答覆

總： 42 機電工程署 盆且：

魍：（1)能源供應；電氣 、 氣體及核電安全

管制人員： 機電工程署署長

昷： 環境局局長

嶧：

答覆編號

ENB045 

問曌墾號
1558 

就氣體供應方面，去年曾經有氣體供應商撤出本港家用中央石油氣市場 ，令部份
屋苑受到影響；現時上述屋苑的石油氣供應，是否已經全部由其他供應商接手？
價格有否因此提高？另外，當局有何措施，鼓勵更多石油氣供應商在本港繼續營
運及投資？當中是否涉及額外資源？

提問人： 陳克勤議員

簽噩：

去年有－家氣體供應商撤出本港家用中央石油氣市場，共有 10 個屋苑受到影響。
據我們了解，該公司在過渡期內會盡力維持有關屋苑的石油氣供應。截至 2011

年2月底，已有4個受影響的屋苑由新的氣體供應商提供服務。另有4個屋苑也
會在未來6個月內由新的氣體供應商提供服務。餘下兩個屋苑現正物色新的氣體
供應商。當局一 直密切監察有關情況，確保該等屋苑的石油氣供應持續不斷。至
於石油氣價格方面，據我們了解，中央石油氣的價格－向是按既定機制調整的，
該機制並無因爲有氣體供應商撤出本港市場而改變。

任何公司如具備足夠資源在本港經營氣體供應商的業務，均可申請成爲註冊氣體
供應商。當局去年 共收到兩份有關的申請書，這些申請書正予審理。機電工程署
會透過調撥現有資源處理有關工作。
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